

## Isabel Allende no postulará a galardón

La escritora desistió de participar en el Premio Nacional este año

La autora de "La casa de los espíritus" reconoció que preferiría no volver a postular al Premio Nacional de Literatura.

"Durante la anterior postulación lo pasé muy mal, me echaron mucho barro y se sacaron muchas rochas, por lo tanto espero que no me

vuelvan a postular", declaró Isabel Allende, quien realiza una breve visita en el país.

La autora fue postulada en el 2002 al Premio Nacional de Literatura generando polémica, ya que su nombre no era bien recibido por parte del círculo literario nacional.

Sin embargo, este año algunos escritores volverían

a respaldar su nominación, entre ellos Antonio Skirmeta, Alberto Fuguet y Roberto Ampuero.

La escritora, que hizo una donación al ministerio de Educación de cinco mil ejemplares de su libro "El reino del dragón de oro", aclaró que si le gustaría recibir el premio pero no tiene ánimo

para enfrentarse a envidias y críticas nuevamente.

"Prefiero que no, porque sale a la superficie mucha envidia. Prefiero que no me postulen. Estoy muy cómoda así", señaló.

La autora está trabajando en un libro sobre la vida de Diego de la Vega, más conocido como "El Zorro". (A. V. / M. S.)



Allende trabaja con la vida de "El Zorro". (A. V. / M. S.)

## Isabel Allende no postulará a galardón [artículo].

### Libros y documentos

#### FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

#### FORMATO

Artículo

#### DATOS DE PUBLICACIÓN

Isabel Allende no postulará a galardón [artículo].

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

#### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

#### UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa